
据南京鼓楼警方，19 日下午 5 点 40 分左
右，南京发生一起高空抛物伤人事件。 一名路过
的小学女生被砸中，受伤倒地，目前已被送往医
院抢救。 前不久，深圳一住宅楼玻璃坠落砸中男
童，男童经抢救后离世。 短短几天，悲剧一再重
演。安全不可忽视，拒绝高空坠物！（来源：澎湃）

@ 虾米：8 岁也该懂事了……
@ 唐白虎米点秋香：抛物是故意，跟意外坠

物可不同。
@ 顶刮瓜，足球竞彩店，全国接单：看来在

小区出入都要戴头盔了。
@viola 洁：我也差点被高空坠物砸到，坐标

广州越秀， 高楼是真的很多， 也没有护栏和警
示。 我吃完饭好好走在路上，突然一个 1L 容量
的洗洁精猛地砸在我脚边， 就差几厘米我的脑
袋就当场开瓢了也没看到肇事者。 现在我只能
教育孩子尽量不要走在高楼下，或者撑伞走，也
能挡一挡。 人类的城市文明进程，不知道还要多
少生命买单才能得到完善。

@ 张丽红：底楼进出口，人行通道的上面要
建顶，这样可以有效防止高空坠落物伤人，让所
有人自觉这种事不可靠，防不胜防。

@ 风车： 这种行为是否该完善立法并纳入
安全教育！

@ 情比纸薄： 自己的一个不小心可能害了
别人一生甚至是一条命， 所以住在高层一定要
注意啊！

同类型事件似乎总会集中发生。 19 日上午，
江阴一名步行上学的 10 岁男生被高处落下的
钢管击中头部，随后被送往医院救治，不幸中的
万幸，孩子没有受到太大伤害。 但这已经是 6 月
份媒体报道的第三起高空坠物伤人事件了。 而
一条相关新闻———杭州一小区装 47 个摄像头
全部朝天，防高空抛物。 用这种“防贼式”的技术
手段，有效，但成本也会显而易见增加。 还是要
加强教育和执法力度吧。

本周三，欧盟第二高等法院判决阿迪达斯
的三条纹商标无效， 原因是缺乏足够的特色。
对此，阿迪在德国慕尼黑回应称，对这一裁决
非常失望。不过，阿迪指出，裁决仅对三条纹商
标在有限领域的使用有效， 并不影响更为广
泛的保护范围。 据悉，阿迪达斯旗下拥有三大
系列：运动表现系列 performance（三条纹）、运
动传统系列 originals（三叶草）和运动时尚系
列 neo（圆球型 LOGO）。（来源：封面新闻）

@ 尛茉：从大队长位置上被撸下来啦！
@ 王者荣耀代打小哥哥丶： √都行，三

条纹不行？
@ 你是我的冬至： 怎么就没特色了，看

到三条纹就想到阿迪，这还不够特色？
@pinkpink� bear：主要是，动不动就打官

司。 而且三道杠结构太简洁太容易撞了。 而
且动不动就打怀疑是不是有敛财嫌疑。 但是
这三道杠的历史价值是无可置否的。

@ 郭 123so： 意思是你这设计太没技术
含量，连个规格都没有，别说形状，谁都能想
到，普遍应用，人人可以用。

@ 有一只乱撞的小鹿：条纹说关我什么
事？ 斑马说更不关我的事啊，求放过！

@Howie：耐克决定收回所有“对号”的
使用权，以后全世界老师改试卷改作业都不
能用对号了！

@J 金炜：你们的老师抄袭了耐克，而我
的老师抄袭了特步！

阿迪达斯在全球范围内的“三条杠”保
卫战一直在持续，对于维护自己的“三条杠”
商标，阿迪达斯一直保持着强势态度。 说起
来这也没错，只是，老打官司的阿迪，现在不
禁只要是“杠”就要告，让人不得不怀疑是
“钓鱼式”的恶意方式维权。 不过阿迪这场仗
输了，估计还会锲而不舍地打下一场，说它
没法用“三条杠”了，应该还为时过早。

一出生就进名校？重庆忠县一家医院的新
生儿病房全部以高校校名命名， 包括浙江大
学、北京大学、清华大学、牛津大学等知名大
学。 律师和专业人士称，这些大学是拥有相应
名称权， 医院作为带有一定经营性质的机构，
不能随意使用这些名称， 其行为已经构成侵
权。 该院院长受访时称，这样命名的初衷是对
新生儿的一份祝愿， 没有意识到法律风险，并
称所有另类病房牌子均已摘下。

（来源：重庆晨报）

@ 亲斤三良术士： 新妈妈会不会为了让
孩子进“名校”打起来？

@ 关山钦越：搞什么学校啊，再大的高校
毕业还得找工作，要么直接点：总统产房、首富
产房、设计师产房、企业家产房、工程师产房
……

@ 不想做厨师的警察不是好爸爸： 就好
比赵丽蓉的小品，“萝卜开会” 换成“群英荟
萃”，价格立马翻倍。 医院，不将精力放在公益
上，不把心放在提高医德医风和医疗技术水平
上，从面上看，这是医院搞投机。 再分析，这个
医院的院领导不就是在搞形式主义么？ 那么，
深层次去分析， 医院领导心思不在工作上，是
否会衍生腐败？

@ 华西医院廖志林：这，超出了我对医院
营销的认知。叹为观止。我猜，灵感来源于饭店
包间命名吧。我相信，如果不制止，饭店包间一
定会学去。 顺便饭店包间用著名医院命名，会
不会效果神奇呢？

孩子出生，谁不想“赢在起跑线”？ 那么就
顺家长们的心， 所以院方出发点应该没有恶
意。 不过这种做法，首先是侵犯各大高校的名
誉权， 其次容易引起产妇及家属的不良竞争。
比如有的产妇就想住哈佛， 不想住南开怎么
办？会不会有产妇为了住牛津多花钱？唉，滋生
矛盾，何必呢。而且宝宝一出生就背负期望，压
力山大呀！
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新生儿病房以名校命名
一出生就进“清华”“北大”

10 岁女童被坠物砸中
动手的男孩比她还小

不仅是海南， 全国各地推进不规范
地名整治正如火如荼， 而披露的一部分
案例也令人吃惊，比如大桥“名称刻意夸
大”，要将“大”字去掉。“叫大不够大”，所
以一些规模不够“大”的大学恐怕已经在
瑟瑟发抖了，那么该“小”学？语言是一门
艺术， 有些地名确实有争议， 但要不要
改、怎么改，恐怕还得细细斟酌，不能给
人民生活带来混乱和困惑啊！

近期，海南省民政厅发布《关
于需清理整治不规范地名清单的
公示》，维也纳酒店集团旗下的海
南 15 家酒店，因“使用外国地名
的地名（奥地利首都）”， 被列为

“崇洋媚外” 的不规范地名类型，
引发了不小的讨论。 18 日晚，维
也纳酒店发布声明称该品牌为合
法经营使用的品牌名。 海南民政
厅表示： 此次清理整治的内容是
地名标识，而非商标。 也就是说，
商家使用这个商标没有问题，但
是不能把地图上的地理位置写成
维也纳。 （来源：海南日报）

酒店取名“维也纳”
是不是“崇洋媚外”？

@Mariana 是世上最深的
海沟：哈？？？那人家入住酒店
的怎么找到这个地方？

@ 斤斤欠心： 那地图上
改什么？ 你倒是给个方案！

@ 食左饭未呀： 一众洋
外衣的企业瑟瑟发抖中……

@Zui 爱大自然：一味崇
洋， 改些不伦不类让人找不
着北的洋名字的确让人抓
狂， 提倡改些新时代潮一点
不落俗套不老土的名字啦，
接地气点的！

@ 走廊上的炒饭： 用惯

了的地名突然改掉不是更闹
心吗？

@2011 小城大事： 各个
地方争先恐后莫名其妙地要
插手改那些小区、大桥、企业
的名字， 可曾想过群众的感
受， 居住的地方、 途经的路
桥、 工作的场所突然之间变
了称谓， 会带来多大的麻烦
和困扰？

@ 一猫小串饮酒醉：新
规划的地方不让这么叫就好
了， 已经坐实了的就不用改
了吧……

“杠精”阿迪达斯
丢掉了“三道杠”
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